



Estos son los primeros spots de las campañas presidenciales



Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez están a punto de iniciar oficialmente sus campañas presidenciales... y sus primeros puestos ya están listos.

Que continúe la transformación

Claudia Sheinbaum, candidata de la coalición ‘Sigamos Haciendo Historia’ de Morena, el PT y el Partido Verde, se refiere en uno de sus spots a las recientes reformas presentadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador: aumento del salario mínimo nunca por debajo de la inflación, pensiones, vivienda digna, becas, apoyo al campo y maltrato a los animales.

Un México sin miedo

Con el lema ‘Un México sin miedo’, Xóchitl Gálvez, candidata de la coalición entre PAN, PRI y PRD, también se refiere a la seguridad en el país, que asegura no se ha logrado.

Hola soy Máynez

A diferencia de Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, Jorge Álvarez Máynez de Movimiento Ciudadano (MC) opta por presentarse.

“Hola, soy Máynez, Jorge Máynez y quiero un México que vea el futuro. Un nuevo México. (...) Soy Máynez y quiero ser presidente de México”.

[Estos son los primeros spots de las campañas presidenciales \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)